



OPINIÓN

Nuevo ciclo para consolidar nuestra gestión

Luis Cuvertino
Gobernador Regional de Los Ríos



A partir de esta semana, y tal como lo comprometimos el 6 de enero al asumir nuestro segundo período de gestión, entran en funciones las nuevas jefaturas que integrarán el gabinete del Gobierno Regional de Los Ríos. Este equipo ha sido conformado con una visión clara de los desafíos que nos depara este nuevo ciclo. Combina renovación y experiencia: Es un equipo respaldado por los partidos políticos que conforman nuestro conglomerado, los mismos que apoyaron nuestra reelección, garantizando así una representación diversa y una acción transversal orientada a enfrentar los grandes desafíos de Los Ríos. Agradezco profundamente a quienes dejan sus cargos, por su compromiso y entrega, sin duda su aporte y experiencia fueron fundamentales para poner en marcha esta nueva figura regional que, pese a sus significativas limitaciones administrativas, nos permitió impulsar una serie de proyectos clave para el desarrollo. En esta nueva etapa, reafirmamos nuestra apuesta por una gobernanza inédita en el territorio, una forma de hacer política que ha permitido proyectar una mirada de largo plazo y construir desafíos comunes. Hemos fortalecido la articulación a nivel nacional a través de la Asociación de Gobernadores de Chile y consolidado un trabajo coordinado con el CORE de Los Ríos, los 12 municipios, la Delegación Presidencial y los servicios públicos. A esto se suma nuestra prioridad fundamental: mantener una relación cercana y permanente con la ciudadanía, porque sabemos que las grandes transformaciones se construyen junto a las personas. Para este segundo período, hemos definido cinco ejes estratégicos fundamentales: seguridad; vivienda y ciudad; desarrollo económico y empleo; medio ambiente y cambio climático; y el buen vivir. Estas áreas representan los principales anhelos y preocupaciones de nuestra gente, y es en ellas donde concentraremos nuestros esfuerzos. Queremos reducir brechas, fortalecer los avances logrados y, sobre todo, concretar soluciones que impacten directamente en la calidad de vida de las familias. Iniciamos este nuevo ciclo con la convicción firme de que cuando las instituciones trabajan unidas, las grandes transformaciones se vuelven posibles. Estamos avanzando en proyectos que estamos seguros cambiarán el rostro de nuestra región, como la construcción del anhelado relleno sanitario regional, la Pista de Aguas Quietas, el Barrio Cívico, el retorno del tren, el fortalecimiento de la red hospitalaria regional y la concreción de la doble vía, entre tantas otras iniciativas. Los desafíos son enormes, pero nuestra determinación es aún mayor. Porque el futuro de Los Ríos no se espera, se trabaja, y juntos queremos hacerlo realidad!